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张莹莹介绍，“小鲍流动营业

厅”自成立以来，队员们积极开展助

老扶残、济危助困、上门服务、社区

关怀、无偿献血、文化宣传等在内的

一系列特色服务，以热电人特有的

精神风貌，展现了独特的魅力，在社

会上引起了广泛影响。迄今为止，

共义务上门为热电用户提供大型社

区服务活动280次，看望孤寡老人

500余次。

“小鲍流动营业厅”优质的服务

得到了热电用户和社会的一致肯

定。流动营业厅队长鲍瑾曾获得安

徽省劳动模范，合肥市“五一劳动奖

章”、“巾帼建功标兵”、“金牌职工”

等多项荣誉称号；“小鲍流动营业

厅”也相继获得安徽省“五一巾帼标

兵岗”、安徽省“青年文明号”、合肥

市“三星级服务窗口”等荣誉称号。

陈亚林 李尚辉

“小鲍流动营业厅”是一
支敢攀高枝、敢打硬仗、乐于
奉献和热心公益的队伍，队员
们个个都是“女汉子”，她们一
年有半年的时间没有星期六
星期天，就是凭着这股任性和
拼劲，赢得了热电用户和社会
的一致肯定和赞誉。

她们是一支热心公益的队伍

来自小鲍流动营业厅的故事：

“小鲍流动营业厅”，一支敢打硬仗的队伍

随着合肥的大发展，供热小区越来越多，有

的小区离营业大厅很远，用户不管是办理开通、

还是缴费业务，有很大的不便。针对这一实际

情况，“小鲍流动营业厅”的队员们，树立了不断

超越自己的高目标。

把赢得群众满意作为衡量工作的唯一标准

和创建活动的最终目标，竭尽全力为用户提供

周到满意的服务。每年冬供、夏供期间，“小鲍

流动营业厅”的成员们立志将各类服务送到小

区，送到用户身边。

平时工作中，考虑到不少小区普遍存在独居

老人、行动不便者等情况，因此成立了“上门服务

日”活动，提供上门开通、收费等结算业务，每周

至少电话联系一下，每月最少上门服务一次。

合肥热电集团营销公司经理张莹莹说，“小

鲍流动营业厅”是一支敢攀高枝的队伍。以教

育为根本，造就高素质的队伍；以管理规范，打

造模范巾帼集体；以满意为目标，把优质的服务

融入员工行为中去；以制度为保障，推进管理工

作规范化；以监督为手段，促进各项工作开展。

他们是一支敢攀高枝的队伍

祖玢是“小鲍流动营业厅”的一名队员，别看年

轻，但她肯吃苦，爱学习，业务是样样精通。

刚进合肥热电集团的时候，祖玢在班组里

工作，2013 年 12 月调到营业大厅。去年，热

电集团开展全能客服人员培训，祖玢主动报

名参加。在这次培训中共有14人，他们被分

配到各个部门学习，然后再进行学习，并从中

选出4名优秀人员，祖玢就是其中脱颖而出的

一名。故障处理、业务操作——每个岗位她

都能胜任。

张莹莹说，“小鲍流动营业厅”的队员们个个

都很优秀，是一支能打硬仗的队伍，每天从早忙

到晚，嗓子都嘶哑了，没有人喊苦喊累。四年来，

没有出现过一起现场服务纠纷事故。

她们是一支能打硬仗的队伍

你们是“我给省长捎句话”栏目么？麻烦你们给我们带
句话，希望政府能管管破产企业遗留小区物业问题，希望能
给孩子们减轻课业负担……昨日，本报两会热线继续忙碌
中，来自全省四面八方的意见，全部汇集到了记者的笔下，汇
集成一声声请求和呼唤。 记者 任金如 赵莉

环境诉求：咱大合肥也该禁止放鞭炮

大学老师陈先生说，南京2015年起禁止城市放鞭炮，咱

大合肥作为长三角城市群的副中心不应该输给他们。建议

在新春来临之际，出台禁止燃放烟花爆竹的规定，或者加大

对于乱放鞭炮的处罚力度。燃放鞭炮，既污染环境，又危害

人体健康和安全，禁放鞭炮是趋势。

教育诉求：孩子的重课业，该停停了

孩子在合肥50中上初二的周女士建议，该给孩子们减

轻课业负担，对教师的考核体制进行改革了。每门功课的老

师都说自己布置的课业不重，但是实际结果是她的孩子每天

6点半就起床上学，晚上放学回家做功课做到12点，甚至凌

晨1点。因为学习，孩子们的健康没有了，这种教育机制是

在毁下一代，周女士认为。

物业诉求：破产企业留下的老小区，怎么办？

合肥市瑶海区纺织四村的杨女士希望，政府能出台办法

给破产企业留下的老小区一个“活路”。没有列入拆迁计划，

也不是老旧小区的改造范围，纺织四村自纺织四厂倒闭之

后，一直处于无物业管理状态，所辖的四栋楼屋顶全部漏水，

小区内也无照明路灯和走廊灯……希望政府能想个办法，管

管破产企业遗留小区的物业问题。

省人大代表李益湘 省政协委员陈飞翔

省人大代表、省政协委员做客星报，热线被打“爆”

“组团”来电成为新方式
物业、环境等问题成焦点话题

昨日上午，省人大代表李益
湘、省政协委员陈飞翔做客市场星
报，通过热线互动的方式和读者交
流。在一个小时的活动时间内，代
表、委员几乎连接自己电话和喝口
茶的功夫都没有，电话听筒基本上
是刚放下就要拿起来……从当日
读者打进热线的情况来看，禁止燃
放烟花爆竹、物业问题、4050人员
面临的困境等成为焦点。

记者 祝亮/文 倪路/图
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焦点一：禁放烟花爆竹呼声高

“我希望省里能出台强硬的政策，禁止燃

放烟花爆竹！”昨日，合肥市民夏女士第一个

打进热线，反映的问题是希望政府能禁止燃

放烟花爆竹。

当日，大约有6位读者反映了同样的问题，均为女

性。有的读者说：“燃放烟花爆竹、燃烧垃圾等不仅可

致空气污染、噪音污染、环境污染、光污染、声污染

等。在生产和燃放过程中存在不少安全隐患，可导致

医药费浪费，鞭炮可致突发性耳聋，对上年纪的老人

能诱发心脏病，也能使猝不及防的孕妇早产等。”

还有的读者说：“鞭炮有害无益。我们周边那么

多大小城市都禁放鞭炮，禁售鞭炮。如南京、扬州、太

原、武汉、宜昌、成都、厦门等。南京等地还禁止销售

鞭炮，此外，已有十四个省份退出鞭炮生产。我觉得

我们安徽也应该禁放烟花爆竹。”

焦点二：物业问题困扰众业主

在当日读者来电反映的问题中，最为集中的要属

物业问题。

东方商城的业主则选择了组团打热线的方式，接

二连三反映东方商城老物业“只收钱不负责”，导致商

城环境脏乱差的问题，希望引起代表、委员的重视。

“由于有地方保护，老物业赶不走，新物业也进不来，

我们业主很无奈。”读者们纷纷如此反映。

另外，还有大杨镇某老旧小区的业主称，他们小区

污水横流、臭气熏天。“我们也有物业公司，但有的业主

不交钱，导致我们想交钱的也没人来收。没有收到钱，

物业公司自然也不愿意来干事。”

焦点三：4050人员感慨缺少帮扶

来自淮南毛纺厂的几位下岗职工也是组团拨打

热线。她们反映的问题则是下岗后，没有到退休年

龄，不但不能领取养老金，自己还要缴纳养老保险。

而她们的年龄多在 40 多岁，技能缺乏，工作

难找，又面临上有老、下有小的家庭压力，生活十

分困难。

因此，她们希望代表、委员能将她们的心声带上

省两会，希望政府能给她们这样的群体更多帮扶。
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建议35岁以上人群全面放开二孩

合肥市自由职业者李先生认为，随着我

国步入老龄化社会，人口红利期即将结束，国

家放开二孩政策将是大势所趋。

“现在很多专家都在呼吁全面放开二

孩，这肯定是迟早的事。但对于很多35岁以

上的女性来说，她们可能等不到这个政策了。因此，

我建议应该允许放开35岁以上女性的二孩政策，让她

们的家庭还可以赶上‘末班车’。”

希望异地医保结算可实现门诊、买药

一位没有透露姓名的读者来电向代表、委员反

映：“很高兴看到我省去年实现了医保异地联网结

算。但目前好像只限于住院，既然联网结算了，为何

急诊、门诊、到药店买药还不能异地实时结算呢？所

以，我就希望能尽快实现医保异地结算的全方位应

用，方便我们参保居民。”
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互动方式：

“我给省长捎句话”牵动万千市民

“咱合肥今年春节起
能不放鞭炮吗？”


